



Alianza 'Va por México' no está en riesgo: Alejandro Moreno; "hay que defenderla"

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, aseguró que el partido mantiene su voluntad de permanecer en la alianza Va por México, y pidió al PAN y el PRD sumarse a su propuesta para ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta 2028.

"Mantenemos, con una profunda convicción, nuestra postura aliancista, así que el llamado es que comprendan y tengan claro que esta decisión es a favor del pueblo de México. La coalición es un muro de contención y romperla por esta causa es no darle importancia a lo que hemos construido. Hay que defender con todo la alianza", aseguró en conferencia desde la sede nacional del PRI.

Sobre el anuncio de las dirigencias del PAN y PRD, afirmó que "ellos no hablan de ruptura, hablan de suspensión, es una pausa para convocarnos al diálogo" y reveló que habló con el diputado Santiago Creel quien le dejó en claro que no se trata de una ruptura de su coalición legislativa y electoral.

Reveló que la propuesta se construyó desde su plenaria en Coahuila y se compartió con PAN y PRD, pero no a profundidad. "No podemos estar de acuerdo en todo. Fue un tema que se tocó, no es un tema que nació el viernes. Nosotros no tenemos ningún acuerdo en lo oscuro y para nada y yo lo que digo con la lengua lo sostengo con el carácter. Estamos a favor de la coalición y de construir. Romper la coalición, qué gana. ¿Va a ganar el PAN solo?, ¿va a ganar el PRD solo? Es un tema, no solo matemático, es ideológico".

<https://www.milenio.com/politica/alejandro-moreno-llama-pan-prd-defender-alianza-mexico>